



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	31/08/2022	LEGISLATIVO

“SI TOCAN A UNO, RESPONDEREMOS TODOS”

Reiteran moratoria legislativa

LA ALIANZA OPOSITORA DE PAN, PRI Y PRD advierte que evitará cambios a la Constitución que destruyan al INE o que imponga una militarización

POR IVONNE MELGAR

Al advertir que vienen los mayores embates del gobierno y de Morena en contra de la oposición, con el propósito de destruir a la coalición Va por México, los presidentes del PAN, Marko Cortés; PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, sostuvieron en la Cámara de Diputados que, si tocan a uno, todos responderán.

Reiteraron la moratoria legislativa para evitar cualquier cambio que, alegaron, destruya al INE y que pretenda establecer en la Constitución una militarización que, señalaron, busca apuntalar una dictadura.

Cortés, Moreno y Zambrano se dijeron preparados para afrontar la persecución de sus legisladores, en referencia a los amagos de desafuero que Morena ha perfilado.

En la plenaria legislativa de los diputados federales estas tres fuerzas parlamentarias, el dirigente panista planteó: “Si nos cuidamos juntos, no nos van a poder vencer”.

“Muchos de los que están aquí sentados, hoy puedan tener una amenaza directa del gobierno (...) a todos nos amenazan por razones políticas, una persecución política por no doblegarte ante mí, sólo porque te pongas al lado de

mí, pero hincado”, expuso Cortés Mendoza.

“Vamos a enfrentar el peor de los autoritarismos, desesperado y soberbio (...) Cree que por la buena imagen que tiene, aunque su gobierno esté reprobado en todas las materias, le va alcanzar para imponer a quien pueda ser el siguiente presidente de México, pero no (...) Y como no les va alcanzar, van enfurecer, y es cuando la bestia herida, es más peligrosa: vienen tiempos difíciles”, remarcó el panista.

El dirigente del PAN enfatizó que la reforma que el gobierno pretende con la Guardia Nacional es una salida equivocada y peligrosa.

“A una dictadura como la de Nicolás Maduro, no la sostiene Nicolás Maduro, ni su gobierno; la sostienen las fuerzas armadas de ese país, porque es con la fuerza de las armas con la que se sostiene una dictadura y se vienen violaciones recurrentes a los Derechos Humanos, y eso es lo que no podemos permitir”, alertó Cortés Mendoza.

Por su parte, Alejandro Moreno, también diputado federal, secundó ese llamado: “No podemos permitir la persecución política, que se difame y se calumnie, que se rompa el orden democrático”.

El presidente del PRI

afirmó: “Si tocan a uno, responderemos todos con acciones colectivas, legislativas y partidistas”.

Sostuvo el presidente del PRI que “la Cámara de Diputados será el centro neurálgico de la embestida”.

En el auditorio Aurora Jiménez de San Lázaro, Moreno Cárdenas contó: “A mí me han atacado, me han difamado, me han calumniado, se han metido con mi familia. Lo más importante para mí es el país, es nuestra familia, porque qué le vamos a decir a nuestros hijos en 5, 10 o 15 años, que nosotros permitimos la destrucción de México”, preguntó el dirigente partidista y legislador.

En tanto, el presidente del PRD confió en que la coalición frenará las reformas constitucionales e irá a las urnas en 2023 y 2024. “Hay tiro para enfrentar los intentos de dictadura; hay tiro para el 24, aunque no lo crean algunos de fuera y, sobre todo, en Palacio Nacional. No nos van a echar para atrás porque no les tenemos miedo, aquí estamos de frente y los vamos a vencer”, afirmó Zambrano.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	31/08/2022	LEGISLATIVO



Si nos cuidamos juntos, no nos van a poder vencer. Muchos de los que están aquí sentados, hoy puedan tener una amenaza directa del gobierno.”

MARKO CORTÉS MENDOZA
DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN



Hay tiro para enfrentar los intentos de dictadura; hay tiro para el 24. No nos van a echar para atrás porque no les tenemos miedo, aquí estamos de frente.”

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE NACIONAL DEL PRD



Foto: Mateo Reyes

Luego de la conferencia de líderes y coordinadores del PAN, PRI y PRD, las tres bancadas se tomaron la foto frente al Palacio Legislativo.